

MEDIO: RADIO RED
NOTICARIO: DON DINERO
FECHA: 01/MARZO/2013

Fitch rebajó la calificación a Urbi

ALBERTO AGUILAR: Y ya le platicaba que el día de hoy una muy mala noticia porque Fitch rebajó la calificación a Urbi, baja su calificación de escala nacional de largo plazo a esta constructora de vivienda a CCC desde BBB-.

Vale la pena mencionar que esta compañía ha venido reportando números bastante malos, ayer reportó sus números al 2012 y obviamente su utilidad neta cayó 63 por ciento, sus ingresos cayeron 40 por ciento en el último trimestre, y su deuda se abultó y justamente hoy lo que destaca Fitch es que esta deuda se ha abultado porque la deuda se ha estado utilizando para hacer frente a las necesidades de flujo de efectivo que ha venido cayendo en esa compañía.